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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ うらちゃんｍiｎiの再運行について 

 (1) アンケート実施の結果での課題と対策について 

２ 消防行政について 

３ 新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

４ 本市の当初予算について 

５ 浦添市の歴史や文化財について 

２ 又 吉 正 信  

１ 学校施設長寿命化計画について 

 (1) 計画の目的と期間中の工事の内容について 

 (2) 長寿命化計画の今年度及び次年度の事業計画について 

２ 土地先行取得事業に関連して 

 (1) 土地先行取得事業の実績とこれからの目標について 

３ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 今後の計画について 

  ①整備計画について 

  ②財源の確保、投資的計画について 

２ 前田公園予定地にパークゴルフ場を設置することについて 

３ 認可保育園等の待機児童数、入所待ち児童数について 

４ 母子手帳電子アプリ化について 

５ 浦添市立図書館について 

 (1) 電子図書の状況について 

 (2) 小学校・中学校との連携について 

６ 小学校・中学校職員用携帯電話・スマートフォンの現状につ

いて 

７ 浦添市管理施設や歩道などにある樹木の管理状況について 

８ ふるさと納税返礼品について 

 (1) ヤクルトスワローズのかりゆしウェアを加えることについ

て 

４ 儀 間 光 秀  

１ 防犯カメラについてお伺いします。 

 (1) 市内設置状況について 

 (2) 防犯カメラの果たす役割について 

２ 道路等包括管理事業についてお伺いします。 

 (1) 目的と特徴について 

 (2) 効果と課題について 

３ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業についてお伺いします。 

 (1) 14－１街区及び21街区の進捗状況について 

 (2) 市内企業への優先発注について 

 (3) 残事業量と残事業費について 

４ 浦添市国土強靭化地域計画についてお伺いします。 

 (1) 策定の目的について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 上 原 聖 也  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 県知事選挙について 

 (2) 県知事選挙選考委員会について 

２ 子育て支援について 

 (1) てだこキッズファースト宣言後の取り組みについて 

 (2) 地域子育て支援拠点事業について 

  ①令和４年度からの取り組みについて 

  ②令和４年度から１年延長を行った事業所、利用者への周知

について 

 (3) 兵庫県明石市を参考に取り組むことについて 

  ①本市執行部による視察の目的、成果について 

  ②明石市５つの無料化(医療費、給食費、保育料、遊び場、

おむつ)について 

 (4) 出産育児一時金について 

３ ウクライナ情勢における原油価格・物価高騰について 

 (1) 本市における影響について 

 (2) 浦添分散型エネルギー株式会社への影響について 

４ 大雨・台風等における取り組みについて 

 (1) 市民への周知方法 

５ 市民向けテレワーク人材育成事業について 

 (1) 県内他市町村での実績について 

６ 路上駐車やスピード減速などの注意喚起について 

７ 市発注工事における公共工事設計労務単価を規制型にするこ

とについて 

６ 金 城 大 輔  

１ 脱炭素の取り組みについて 

 (1) 「脱炭素先行地域」の取り組みを参考にすることについて 

 (2) 「脱炭素先行地域」への提案を検討することについて 

２ カーミージーに設置された看板について 

 (1) 看板設置の経緯について 

 (2) 看板設置による市民の利用の影響について 

 (3) 海浜公園計画やこれまでのまちづくり構想などへの影響に

ついて 

３ 物価上昇による市民生活への影響と取り組みについて 

４ 道路行政について 

 (1) 城間中央線から国道58号へ右折ができるようにすることに

関連して、国道58号から同じような幅員の市道へ入ってく

る交通量調査の状況について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 障がい者支援について 

 (1) 障がい者が日常生活や災害時に必要な情報を得られるよう

支援することについて 

 (2) 障がい者手帳の情報をスマホアプリで活用する「ミライロ

ＩＤ」を本市において、紙の手帳と同等の使用や活用をす

ることについて 

６ 多胎児を育てる家庭への支援拡充について 

７ アレルギー疾患のある児童への支援について 

 (1) 学校に提出するための医師が作成する文書について、2022

年度の診療報酬改定によって公的保険の適用対象になった

が、その影響について 

 (2) 小児の食物アレルギー負荷検査の保険適用対象について 

７ 大 城   翼   

１ 沖縄都市モノレールについて 

２ うらちゃんｍiｎiの運行計画について 

３ 本市の水災害対策について 

４ 空家等対策の推進に関する特別措置法について 

５ ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 浦添内の整備計画につい

て 

８ 稲 嶺 伸 作  

１ 身寄りのない市民の住居確保について 

 (1) 今年度から県営住宅は連帯保証人不要となったが本市公営

住宅の状況 

 (2) 公営住宅の将来的な増設計画と身寄りのない高齢者対策 

２ クリーンセンターへの一般廃棄物の事業者持込みについて 

３ 観光行政について 

 (1) 本市の候補ＤＭＯから登録ＤＭＯへの進捗状況 

 (2) ｗｉｔｈコロナ、ａｆｔｅｒコロナを見据えた本市の取り

組み 

 (3) 令和６年度に供用開始予定の観光交流拠点施設の進捗状況 

 (4) 車のご当地ナンバープレート導入 

４ 平和行政について 

 (1) 浦添市史を編さんした石原昌家沖縄国際大学名誉教授の資

料保存と活用 

 (2) 沖縄県平和祈念資料館所有のパネルや映像等沖縄戦資料の

本市での活用 

 (3) 平和に特化した施設または展示室等の整備拡充 

５ 本市の小中学校の不登校児童生徒の現状と対策について 

 (1) 校内自立支援室事業の視点から 

 (2) 県が予定する児童生徒を対象としたヤングケアラー調査の

実施時期 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 公契約条例の制定について 

７ デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍiｎi」の再稼働

について 

８ 道路行政について 

 (1) 市道西原23号線側溝整備と防犯灯設置 

 (2) 市道仲間３号線側溝整備 

 (3) 市道大平２号線からパイプライン県道251号線へのスムー

ズな合流対策 

９ 下 地 秀 男  

１ マイナポイント付与について 

 (1) マイナポイントを付与する申請の仕方を市民にわかりやす

く周知徹底する取り組みについて伺う。 

 (2) マイナポイント出張申請支援について伺う。 

 (3) 浦添市独自のマイナポイント付与について伺う。 

２ プレミアム商品券事業について伺う。 

３ 物価高騰対策について 

 (1) 給食費について伺う。 

４ 賃金アップについて 

 (1) 浦添市における賃金アップの取り組みについて伺う。 

５ 子どもの育ち支援条例について 

６ こども養育支援ネットワークについて 

７ 沖縄西海岸道路の浦添北道路となうら橋の渋滞緩和への取り

組みについて伺う。 

８ ドローンによるプログラミング教育について伺う。 

９ ＥＶ車導入への取り組みについて伺う。 

 (1) 公用車の導入取り組みについて伺う。 

 (2) 市民が購入した際の補助について伺う。 

10 亀 川 雅 裕   

１ てだこ浦西駅を利活用する鉄軌道について 

２ 当山小学校分離新設校について 

 (1) 建設に向けての取組状況 

 (2) 開校に向けての取組状況 

３ 認知症対策について 

４ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の使途に

ついて 

11 仲 村 直 子  

１ ロシアのプーチン政権によるウクライナ侵略が始まって３か

月以上が経過しました。軍事基地以外の町並みがミサイル攻撃

を受け、大勢の市民が犠牲になり、避難民が路頭に迷う様子に

誰もが胸を痛めていると思います。沖縄においては台湾有事と

なるとミサイルの標的になる危険性があるとの学識者の話があ

ります。米軍基地問題について伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (1) ３月末に国から出された西海岸の軍港形状案の内容につい

て 

 (2) 浦添市としての意見を伺う。 

 (3) 浦添市の水道水のＰＦＡＳ濃度について 

 (4) キャンプ・キンザー米軍基地返還スケジュールなど状況に

ついて 

 (5) 米軍機による騒音が基準値を上回るのか伺う。 

２ 新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が第６波を大きく

超える日が続き浦添市の感染者数も高止まりが続いています。

新型コロナウイルス感染症対策について伺います。 

 (1) ワクチンの３回接種の進捗状況と、４回目のスケジュール

について 

 (2) 若者のワクチン接種率と対策について 

 (3) 自宅療養者の状況と対応について 

 (4) コロナ禍でこれまで以上に生活困窮者が増える中での生活

支援、また無料低額診療の周知の状況と、調剤処方費助成

事業の実現に向けて伺う。 

３ 子どもを育む取り組みとして 

 (1) 中学生までの医療費窓口無料化について進捗状況を伺う。 

 (2) 子どもの虫歯対策や、医療費窓口無料化の効果について伺

う。 

 (3) 妊娠、出産、子育てを支える取り組みを伺う。 

 (4) 沖縄県が今年度４月から、2014年以前設立の民立民営の学

童保育に家賃補助を行い、保護者負担の軽減を目指すと報

道がありました。2015年以降設立の民立民営の学童保育の

家賃補助について国の制度のとおりとなっているのか伺

う。 

４ 子どもの学びを保障するために 

 (1) 学校ＰＣＲ検査の状況について 

 (2) 不登校の対策について 

 (3) 異次元の金融緩和による円安と物価高騰の中、子育て世帯

を支えるために学校給食の無償化を求める。 

 (4) 学校トイレの改善の進捗状況を伺う。 

５ 高齢者が安心して介護を受け、穏やかに暮らせるよう、浦添

市における特別養護老人ホームなどの入所施設設置の計画につ

いて伺う。 

６ ジェンダー平等の取り組みについて 

７ 図書館、中央公民館、美術館、教育研究所の長の選び方につ

いて、公募すべきではないかと市民の声がありました。選任の

基準や方法を伺う。 

８ 毎年の台風や集中豪雨で土砂災害などの被害が各地で起きて

います。また今年１月から沖縄本島北西沖の地震活動が活発に
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

なり４月中もその傾向が継続していると沖縄気象台が発表して

います。災害はいつ起きるかわかりません。防災の取り組みを

伺います。 

 (1) 災害の想定と対策について 

 (2) 防災意識の普及について 

 (3) 海抜ステッカーの劣化が見受けられるため、貼り替えを求

める。 

12 松 下 美智子  

１ 「浦添市版」部長クオータ制について、松本哲治市長は今後

の女性の活躍をどの様に支援されるのか、ご見解をお伺いしま

す。 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) ４回目のワクチン接種の取り組みについて 

 (2) 新型コロナウイルス感染症に関するお困りごと相談一覧の

作成について 

 (3) ひとり親子育て世帯生活支援特別給付金事業の取り組みに

ついて 

３ 女性の出産支援について 

 (1) 若年妊娠・出産、10代ママの支援について 

 (2) 流産、死産、新生児死亡等への支援について 

  ①当事者等に寄り添う小冊子を手渡すことについて 

 (3) 低出生体重児（リトルベビー）の支援について 

４ 視覚障がい者の方への選挙はがきの点字対応の取り組みにつ

いてお伺いします。 

５ 認可外保育施設への支援についてお伺いします。 

６ 大規模マンションの建設について 

 (1) 建築基準はどのように規定されているかお伺いします。 

 (2) 子どもの人口が増えた時の学校建設の対応についてお伺い

します。 

７ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業の進捗状況について 

 (1) 分散型エネルギー供給事業の柱となるフィットネス事業者

の参入についてどのような結果になったかお伺いします。 

８ 国道58号の整備について 

 (1) ８車線化工事に伴う仲西から城間までの新しいバス停設置

の時期についてお伺いします。 

 (2) 勢理客北交差点から仲西給油所までの北に向かって右側の

歩道の外灯が点灯していないことについて原因と対応につ

いてお伺いします。 

 (3) 国道58号を横断する勢理客交差点の横断歩道の青信号の時

間を延長することについて現場検証と対応についてお伺い

します。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

13 比 嘉 武 宏  

１ 城間公民館の水タンクの件について 

２ （仮称）浦添市多目的運動施設整備事業進捗状況について 

３ 浦添市国土強靭化地域計画について 

４ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

５ キャンプ瑞慶覧ロウワー・プラザ住宅地区の現在の状況とキ

ャンプ・キンザーの今後について 

６ 米軍基地周辺を対象とした土地利用規制法について 

14 當 間 清 春  

１ 教育行政 

 (1) 沢岻小学校中庭樹木の剪定について 

 (2) 沢岻小学校体育館雨漏り補修について 

 (3) 部活動の民営化について 

２ 道路行政 

 (1) 沢岻１丁目27番付近民地に流れ込む道路排水処理の進捗状

況について 

 (2) 環境保全と沿道景観雑草対策について 

３ 民生委員・児童委員の充足率について 

４ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 進捗状況と財源確保について 

 (2) ９－２号道路の進捗状況について 

 (3) 区画整理事業内の固定資産税について 

15 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について伺う。 

 (1) 自治会加入率について伺う。 

 (2) 過去と現在の自治会の違いについて伺う。 

 (3) 自治会加入率を上げるにはどうしたらよいか伺う。 

２ 教育行政 

 (1) ＩＣＴ教育について伺う。 

 (2) コミュニティスクール（学校運営協議会）について伺う。 

３ 保育行政 

 (1) 浦添市立保育所保育業務支援システムについて伺う。 

 (2) 現在の待機児童数について伺う。 

４ デジタル行政 

 (1) 本市のホームページについて伺う。 

 (2) 公式ＬＩＮＥについて伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

16 又 吉 健太郎  

１ 2022年４月25日に発生した停電への対応と今後の取り組みに

ついて 

２ 市役所庁舎内に喫煙所を設置することについて 

３ 松本市政下における人事の運用状況について 

４ 浦添市役所職員の県外、海外視察状況について 

５ 政治倫理の確立のための浦添市長の資産等の公開に関する条

例の運用状況について 

６ 市役所職員に弁護士資格保有者を登用することについて 

７ ふるさと納税への取り組み強化について 

８ 原油高騰に伴う経済対策について 

17 具志堅 興 一  

１ 浦添市の子供を取り巻く環境について 

 (1) 「子どもの貧困」への浦添市の今後の対策について 

 (2) ひとり親家庭自立促進計画の進捗と今後の方向性について 

 (3) 浦添市における「産後ケア」の取り組みと方向性について 

２ 浦添市のＤＸへの取り組みについて 

 (1) 浦添市庁舎内や各種手続きのＤＸ化について 

３ 浦添市のまちづくりについて 

 (1) 浦添市の目指しているまちづくりについて 

 (2) 浦添市の目指している人口について 

 (3) てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

18 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 公共工事発注の状況と課題について伺う。 

 (2) 市長就任後、公共工事の推移を伺う。 

 (3) 地元企業優先発注に対する市長の姿勢を伺う。 

 (4) 西海岸開発の進捗状況を伺う。 

 (5) 新型コロナウイルスによる子育て世帯への影響と支援策を

伺う。 

 (6) 給食費の完全無償化の進捗状況を伺う。 

 (7) 退職金を受け取ったことについて伺う。 

２ 自治会支援について 

 (1) 自治会の加入状況を伺う。 

 (2) 県内他市との比較を伺う。 

 (3) 市内在住の浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (4) 市内在住の浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (5) 自治会長会事務所の設置の進捗状況を伺う。 

３ 教育相談支援員について 

４ 性教育の現状と課題について 

５ 学童保育の現状と課題について 

６ 子育て支援センターについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

19 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) ６月１日の認定こども園・保育所（園）・小規模保育事業

の年齢別の定員数について 

 (2) ６月１日の認定こども園・保育所（園）・小規模保育事業

の年齢別の受け入れ人数について 

 (3) 待機児童と定員割れの人数について 

 (4) 保育士の処遇改善について 

 (5) 保育士確保策について 

２ 地域子ども・子育て支援事業についてお伺いします。 

 (1) 放課後児童健全育成事業について 

 (2) 地域子育て支援拠点事業について 

３ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の児童生徒への支援策について 

４ 浦添総合病院の移転問題についてお伺いします。 

 (1) 立体駐車場について 

 (2) 交通量調査について 

20 護得久 朝 文  

１ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業の進捗状況について 

２ 西海岸開発事業の進捗状況について 

３ 牧港補給地区跡地利用計画の進捗状況について 

４ 道路等包括管理事業について 

５ Ｐａｒｋ－ＰＦＩを活用した公園施設の整備について 

６ シーサー通りから丸大スーパーに向けての街路樹の根が盛り

上がり歩道の歩行が困難なため早急に整備することについて 

７ 伊奈武瀬球場の整備について 

８ クリーンセンター整備について 

９ 浦添市に浄水場を造ることについて 

21 新 垣 有 太  

１ 子どもの貧困問題について、コロナ禍による影響も含めた本

市の現状と対策等について伺う。 

２ 教育行政について 

 (1) 本市小中学校における今年度の夏休み期間について伺う。 

 (2) 小学校スポーツクラブ等の県外派遣に対する補助の拡充に

ついて 

３ 浦西中学校区域にスケートボード場を整備してほしいという

市民要望が多く寄せられていることについて伺う。 

４ 浦添市西原のかねひで横の市道（広栄１号線）の課題等につ

いて 

５ 浦添市西原のかねひで横の市道（広栄１号線）沿いにある墓

地周辺に生活排水が流されている問題について伺う。 

６ 当山小学校周辺の交通安全及び渋滞対策について 

７ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

８ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

22 下 地 惠 典  

１ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 総事業費と直近５年間の面整備率の推移について 

 (2) 直近５年間の工事費の繰越額と当初予算に占める割合の推

移について 

 (3) 沢岻石嶺線の事業着手に向けた課題について 

 (4) 区画道路工事に伴うあじさい公園の在り方について 

  ①事業の状況について 

  ②事業計画との差異について 

  ③差異の生じている理由 

  ④事業区域内の桜並木の保全について 

23 真栄城 玄 誠  

１ 本市における再犯防止の取り組みについて 

２ 内間９号線前の橋の改修工事について 

３ 浦添市子育て支援センターについて 

４ 浦添市ボランティア連絡協議会の支援について 

５ 県道38号線の拡幅工事について 

６ 浦添市国土強靭化地域計画について 

７ 牧港補給地区内における基地関連業務について 

８ 経塚地域等の区画整理事業の進捗状況について 

９ てだこ浦西駅周辺整備について 

24 仲 程 淳 也  

１ 本市が所有する備品などの活用について 

２ 庁舎内の授乳室及びおむつ替えスペースの設置について 

３ 新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

４ てだこ浦西駅周辺整備について 

５ 学童保育における障がい児受入れについて 

６ 当山小学校過大規模の現状について 

25 又 吉 謙 一  

１ 多胎児支援について 

 (1) 多胎児の保護者の皆様より「一般社団法人おきなわ多胎ネ

ット」の設立準備をしているとのことで相談を受けている

が市としてはどのような支援ができるのか。 

２ 本市の不法投棄について 

26 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行っ

ている教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の残業

時間について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (3) 学校現場の抜本的な負担軽減に向け、教職員の増員を市独

自で行うことについて 

 (4) サービス残業の温床となっている給特法の改正及び教育予

算の増額を国に対して求めることについて 

 (5) 教員免許がなくても知識や経験のある社会人を教員として

採用できる特別免許制度に対する本市の考え方について 

 (6) 変形労働時間制に対する本市の考え方について 

２ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 生徒自ら校則のみにテーマを絞った議論を行う場をつくる

ことについて 

 (2) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て 

３ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から社協

の存続そのものが見通せない状況になっており、本市が財政面

においても積極的に関わる姿勢が求められています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化を行うことにつ

いて 

 (3) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

４ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を市が率先して行うことが求められています。 

 (1) 訪問型・通所型・短期入所型ともに利用回数を増やすこと

について 

 (2) 利用者から希望があれば外出を認めるなど、母子に寄り添

った柔軟な対応を行うことについて 

 (3) 産後ケア事業の周知の取り組み状況について  

 (4) 制度利用を希望する全ての方が安心して利用できるよう支

援体制を強化することについて 

５ 浦添市役所職員の労働実態について 

 (1) 残業代未払いに関するアンケートの実施結果について 

 (2) 直近３年間における過労死ライン月80時間を超える超過勤

務を行った職員数について 

 (3) 直近３か月間における本市職員の最長の残業時間について 

６ 浦添市が当事者との議論なしに一方的に決定した子育て支援

センター等の廃止方針を撤回し継続することについて 

７ 市営住宅入居時における連帯保証人を必要とする制度を廃止

することについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (1) 沖縄県や那覇市、豊見城市も入居時における連帯保証人の

廃止を決めました。本市においても速やかに実施すること

について 

 (2) 住生活基本計画の見直しの進捗状況について 

 以 上 


